

ENERGIE : L'Adème organise un audit des installations solaires thermiques collectives

Les directions régionales [ADEME](#) de la future grande Région Auvergne et Rhône-Alpes, s'associent pour lancer un marché concernant le traitement des installations en chaleur solaire collective, nécessitant une remise à niveau. Il s'agit d'effectuer un audit des installations solaires thermiques collectives qui présentent des défauts de fonctionnement, qui aboutira à une cartographie des défaillances et permettra de responsabiliser les professionnels, de sensibiliser les maîtres d'ouvrage et d'apporter des actions correctives.

www.rhone-alpes.ademe.fr / www.auvergne.ademe.fr